

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas limpahan berkat dan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini dengan judul “Perancangan Usulan Tata Letak Untuk Meminimasi Waste *Transportation* Pada Proses Produksi PT XYZ Menggunakan Metode BLOCPLAN”. Penulisan Tugas Akhir ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S1 Program Teknik Industri, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam proses penyelesaian Tugas Akhir ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Praty Poeri Suryadhini, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu untuk membimbing dan memberikan masukan selama penyusunan hingga penyelesaian Tugas Akhir.
2. Bapak Dr. Muhammad Iqbal, S.T., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu untuk membimbing dan memberikan masukan selama penyusunan hingga penyelesaian Tugas Akhir.
3. Bapak Raka Satria, S.H., M.H. selaku pendamping lapangan dan HRD pada PT. XYZ yang telah memberikan izin dan mempermudah saya untuk melakukan penelitian dan mengambil data di PT. XYZ.
4. Kedua orang tua saya, yang merupakan cinta pertama dan penutan saya, Bapak Mujibur, penguat saya, dan Ibu Dewi,serta kedua saudara saya, adik kamilia dan anhar. Terimakasih atas doa, kasih sayang, dukungan, baik secara materi maupun batin, pengorbanan, dan bantuan yang tiada henti. Segala kesuksesan dan hal baik yang akan saya peroleh adalah berkat dan untuk kalian, semoga ayah ibu, dan adik-adik selalu diberi kesehatan, kebahagiaan, umur panjang, dan semoga semua kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT.
5. Kepada seluruh teman seperjuangan saya Rifa, Preity, Jihan, Alya dan Mela yang telah membantu dan mendukung saya dalam pengerjaan Tugas Akhir ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang secara tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Tugas Akhir ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan Tugas Akhir ini masih terdapat kekurangan. Penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca, agar dapat menjadi perbaikan untuk Tugas Akhir selanjutnya.